

Emmanuelle Becker

INscapes

lundi 6 novembre - dimanche 12 novembre
Monday 6 - Sunday 12 of November

28, rue Saint-Gilles, 75003 Paris

EXPOSITION INDIVIDUELLE DE PHOTOGRAPHIES
SOLO PHOTOGRAPHY EXHIBITION



Nous sommes ravis de vous présenter une sélection de récentes photographies, issue de la série intitulée, **INscapes** (Paysages Intérieurs), par Emmanuelle Becker. Cette collection de paysages, empreinte d'énigmes et de rêveries, mêle réalité et imagination, avec certains d'entre eux abritant des sites historiques qui éveillent notre mémoire culturelle collective.

Emmanuelle Becker fait appel à sa formation artistique plurielle, qui englobe le dessin, la photographie et la peinture, et utilise la richesse de son savoir-faire pour créer une esthétique très personnelle.

La palette de couleurs de ce corpus est sobre, comme atténuée par le temps. Flous veloutés, taches d'encre et découpages stéréographiques sont autant de moyens, de gestes, voire de métaphores utilisés par l'artiste pour traduire la matière même de la mémoire.

“Mon parcours artistique est un voyage d'introspection dans lequel j'explore la mémoire, et l'Inconscient. Je m'intéresse à l'interaction complexe entre ces deux formes d'intériorités. La manière dont la subjectivité de la mémoire brouille les frontières entre la réalité et l'imaginaire est au cœur de ma démarche. Dans la photographie de paysage, le sens réside moins dans les sites eux-mêmes que dans les émotions qu'ils suscitent et les liens qui les unissent à notre vie.”

Cependant si l'œuvre de Becker est le fruit d'un voyage intérieur, ses photographies évoquent un sentiment d'expérience partagée qui transcende le domaine visuel pour toucher l'âme du spectateur. ■

Horaires :

lundi 17h - 20h
mardi à samedi 8h - 20h
dimanche 8h - 19h

Pour toute demande, merci de nous contacter par mail : emmanuellebeckerphotography@gmail.com

Emmanuelle Becker sera présente tout au long de la semaine pour vous accueillir et échanger.

www.emmanuellebecker.co
[@emmanuellebecker.co](https://www.instagram.com/emmanuellebecker.co)

We are delighted to present a selection of recent photographs from Emmanuelle Becker's series, titled **INscapes**, a collection of enigmatic, dreamlike landscapes, both real and imaginary, some of which feature historical sites that evoke our collective memory.

Emmanuelle Becker calls on her multi-faceted artistic training, which includes drawing, photography, and painting, using the wealth of her know-how to create a highly personal aesthetic.

The color palette of this body of work is sober as if muted by time. Velvety images, ink stains, and stereographic cut-outs are all means, gestures, and metaphors the artist uses to translate the very matter of memory.

“My artistic journey is an introspective voyage into memory and the unconscious. I'm interested in the intricate interplay between these two forms of interiority. The way memory's subjectivity blurs the lines between reality and imagination is central to my approach. In landscape photography, significance is found not so much in the locations themselves but in the emotions they evoke and their connections to our lives.”

However, if Becker's work is the fruit of an inner journey, these photographs evoke a sense of shared experience that transcends the visual realm to touch the soul of the viewer. ■

Gallery hours:

Monday 5pm-8pm
Tuesday through Saturday 8am-8pm
Sunday 8am-7pm

For all inquiries: emmanuellebeckerphotography@gmail.com

Emmanuelle Becker will be present all week to greet visitors.

